



Mérida, 20 de Febrero de 1992

Sr.D. Antonio Vasco Vallejo


06010 - BADAJOZ

Estimados amigos:

Aunque con mucho retraso, no me he olvidado de la carta y del libro que me enviaron y ahora que tengo algo de tiempo libre les escribo para darles las gracias por su amabilidad y simpatía.

Mi hija va creciendo, y afortunadamente hasta ahora sin problemas. Muchos años estuvimos sin hijos, y ahora no llegamos a comprender como hemos podido pasar tanto tiempo sin vivir esa magnífica experiencia.

Espero que Vds. que tienen una experiencia mayor no nos olviden y nos escriban de vez en cuando para comentarnos cosas de su hija a la que mando un beso muy fuerte.

Para Vds. mi deseo de felicidad y mis afectuosos saludos.

Queridos amigos:

Cuando me acuerdo retiro, me
recuerdo la felicidad de la carta y del libro que
me enviaron y ahora que tengo algo del
tiempo libre les escribo para darles las
gracias por su amabilidad y hospitalidad.

Mi hijo va creciendo, y apren-
dizadamente hasta ahora sus problemas.
Quedó años estudiando sus hijos, y ahora
no puedo a comprender como he
podido pasar tanto tiempo sin vivir esa
magnífica experiencia.

Espero que usted que tiene una
experiencia mayor no nos olviden y
nos escriban de vez en cuando para
comentarnos cosas de su hijo a la
que mando un beso muy fuerte.

Para usted mi deseo de felicidad
y mis afectuosos saludos

J